

## 1969 FFW Sulzbach und FFW Rosenberg in Maintenon

1969 fuhren 3 Feuerwehrleute der Feuerwehr Sulzbach und 2 Feuerwehrmänner der Feuerwehr Rosenberg sowie Luzi Pirner (Reporter der SRZ und Kommandant der Gemeindefeuerwehr Bachetsfeld mit 2 Personenwagen zu einem Besuch der Feuerwehren in den Canton de Maintenon. Sie waren privat untergebracht.

Sie seien gleich bei ihrer Ankunft in aller Herzlichkeit von den politischen Persönlichkeiten empfangen worden. Darüber und über das gute Essen, das man ihnen servierte, seien sie sehr überrascht gewesen, da man sich vorher überhaupt nicht gekannt hatte.

In Maintenon, Épernon und Gallardon hätten sie sich mit den Feuerwehrleuten getroffen und über Ausrüstung, Löschfahrzeuge und andere Probleme gesprochen.

Auf dem weiteren Programm standen neben der Besichtigung von Sacré-cœur und dem Eiffelturm in Paris die beeindruckende Kathedrale von Chartres.

Den wahren Höhepunkt aber bildete der Abschiedsabend: sie seien zutiefst von der Großzügigkeit, Nettigkeit und Herzlichkeit ihrer französischen Gastfamilien berührt gewesen.

Ein Gegenbesuch der Feuerwehren in den Landkreis erfolgte 1970.

(Weitere Begegnungen fanden 1975 und 1984 statt.)

Die Teilnehmer waren:

Gottschalk, Günter	(Kommandant, FFW Sulzbach)
Hartmann, Johann	(FFW Sulzbach, Fahrer des Landrats)
Jäger, Karl	(Vorstand, FFW Sulzbach)
Pirner, Luzi	(Reporter der SRZ + Kommandant und Vorstand der Gemeindefeuerwehr Bachetsfeld)
Stief, Kurt	(FFW Rosenberg)
Wirth, Nikolaus	(FFW Sulzbach - Kassier)
Wolf, Fritz	(FFW Rosenberg)

H. Kleinecke in Zusammenarbeit mit Kurt Stief (ehemaliger Bademeister im Schwimmbad von Sulzbach-Rosenberg)